



COMUNICACIONES UACH.

LA CONVOCATORIA SE DESARROLLÓ EN EL EDIFICIO NAHMÍAS, EN ISLA TEJA.

UACH realizó ensayos de pruebas electivas como preparación para la PAES

DESAFÍO. Asistieron estudiantes de 3° y 4° medio y egresados de tres regiones.

Más de 150 estudiantes asistieron al campus Isla Teja de la Universidad Austral de Chile para participar del ensayo de pruebas electivas PAES para el proceso de admisión 2025. La actividad se realizó en el edificio Nahmías y fue organizada por la Unidad de Difusión de Carreras de la UACH en colaboración con el Preuniversitario Cpech.

En la actividad, los protagonistas fueron estudiantes de tercero y cuarto medio y egresados de las regiones de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, quienes participaron de los ensayos de las pruebas de Historia y Ciencias Sociales o Ciencias Básicas módulo de Biología o Competencia Matemática 2.

Lo anterior, con el objetivo de afinar los últimos detalles antes de rendir oficialmente la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) que se efectuará el próximo 2, 3 y 4 de diciembre.

Sobre la actividad, Carmen Paz Jara, encargada Difusión de Carreras UACH, comentó que es la primera vez que la universidad participa de ensayos de pruebas electivas de la PAES.

“Nuestro objetivo es ayudar a los estudiantes en su ingreso a la Educación Superior, es por esto por lo que junto a Cpech organizamos este ensayo. Fue algo especial para los jóvenes, debido a que les sirve para afinar detalles para la PAES y al mismo tiempo conocer nuestra universidad”, sostuvo. ☞